
 
 
Ce n’est pas sans émotion que je m’exprime devant vous ce soir. 
 
Beaucoup d’émotion d’être ici devant vous, après avoir soutenu la 
candidature d’Edouard BALLADUR en 95 et celles de Philippe GOUJON 
et de Jean-François LAMOUR aux dernières législatives,  
Beaucoup d’émotion parce qu’avec Philippe GOUJON et Jean-François 
LAMOUR, et tous les militants que je tiens à remercier ici, tous 
ensemble, nous formons une équipe passionnée, enthousiaste, 
volontaire et renouvelée,  
Beaucoup d’émotion enfin parce que chacun ici présent a conscience de 
l’enjeu des élections des 9 et 16 mars prochains pour l’avenir du 15ème  
arrondissement. Il s’agit de vous et de votre vie quotidienne. 
 
Je suis militante centriste au sein de l’UDF depuis plus de 20 ans et j’ai 
toujours cru à la force de rassemblement de la droite et du centre. Nous 
avons des valeurs communes, celles de la construction européenne, de 
l’économie de marché, de la justice sociale et de la solidarité. Ces 
valeurs transcendent les clivages des partis traditionnels. 
 
C’est pourquoi avec Catherine BRUNO, Pascale et Augustin et les 
adhérents du Nouveau Centre, nous avons fait le pari de l’avenir. 
 
L’avenir, c’est Philippe GOUJON. Nous nous connaissons bien, et 
depuis de nombreuses années. C’est un homme honnête, c’est un 
homme loyal, c’est un homme compétent. 
 
Je sais qu’il peut écrire une nouvelle page de l’histoire du 15ème 
arrondissement, il en connaît parfaitement ses atouts et ses faiblesses. 
 
La proximité, la transparence, l’expertise et l’efficacité sauront guider son 
action. 
 
C’est pourquoi, avec beaucoup d’enthousiasme et de sérénité, je vous 
demande au nom du Nouveau Centre et de notre voisin d’Issy-les-
Moulineaux, André SANTINI, de lui apporter votre soutien et vos 
suffrages. 


